

إجراءات طلب تأشيرة جمهورية الصين (تايوان) على الإنترنت (اعتباراً من 9 أبريل 2012)

- 1- تسجيل المعلومات الشخصية لطالب التأشيرة على الموقع الإلكتروني: <https://visawebapp.boca.gov.tw>.
 - 2- طباعة نموذج طلب التقديم وتوقيعه من قبل مقدم الطلب نفسه.
 - 3- تقديم نموذج طلب التقديم إلى مكتب الممثل الاقتصادي والثقافي لتايبيه في الرياض مع جواز السفر وصورتين شخصيتين ملونتين بخلفية بيضاء وباقي المستندات المطلوبة.
 - 4- جميع الطلبات عن طريق الانترنت يجب تقديمها إلى المكتب خلال أسبوعين من تاريخ تسجيله وإلا ستلغى تلقائياً تبعاً لنظام الحاسوب
-

Republic of China (Taiwan) On-line Visa Application Procedure (Effective on April 9,2012)

1. Register the personal information on the website :
<https://visawebapp.boca.gov.tw>.
2. Print out the application form and sign by the applicant himself.
3. Submit the application form with Passport, 2 colored photos with white background and other required documents to the TERCO in Riyadh.
4. All the on-line application should be submitted to the TERCO within two weeks, otherwise it would be canceled by the system automatically.